
Variable Spundwandeckverbindung

Variable sheet-pile corner-clutch

Eckprofil S20

Technische Daten

Technical data

Stahlgüte Theoretisches 

Gewicht 

Materialstärke Schlossabstände Höhe Breite Mögliche 

Bohlenwinkel

Erhältlich in

Steelgrade Theoretical weight Material thickness Clutch distance Height Width Possible pile-

angles

Available lenghtes

kg/m mm mm mm mm ° m

S355 J0C 14,7 8 ca. 62 ca. 60 ca. 107 ca. 40° - 148 ° * 11,9, 14, 16, 18, 20
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Das Profil eignet sich für alle gängigen Larssen U- und Z-Bohlen, sowie einige kaltgewalzte Profile.

Es ist nicht einzel rammbar und sollte vor der Einbringung gefädelt werden (EN12063). 

Bei kaltgewalzten Profilen ist unbedingt die Schlossreihenfolge zu beachten.

* variiert nach Bohlentyp / varies on pile-type

This clutch-type is suitable for common Larssen U- and Z-piles as well as some cold formed profiles.

It should not be driven single and attached to one sheet-pile before driving (EN12063). 

On combination with col formed profiles it is important to respect the correct sequence.

Das Profil wird in CE zertifizierten Walzwerken hergestellt. Die angegeben Zahlenwerte sind Näherungswerte und können real differieren.

Die Material-stärke kann bis zu 1,5mm Toleranz aufweisen, Verdrehungen sind bis 3mm/m möglich. Die Längentoleranz beträgt +/- 200mm.

This clutch is produced in CE-certified mills. All figures are approximate ones and can differ.  

The material thickness may have a tolerance of 1.5mm, Twists up to 3mm/m are possible. Length tolerance is +/- 200mm.  


